

## Persiapan Persab Brebes Mengulang Juara Piala Soeratin U-17 2016 Silam

AAN SETYAWAN - BREBES.JURNALIS.ID

Dec 3, 2021 - 16:50



Brebes – Meraih prestasi sekelas juara Piala Soeratin U-17 tahun 2016 silam, memang membutuhkan perjuangan, motivasi, dan semangat lebih. Untuk itulah anak-anak Persab (Persatuan Sepakbola) Brebes, kesetanan berlatih untuk kembali merebut juara Piala Soeratin U-17 Jawa Tengah tahun 2021 ini.

Pematangan komposisi pemain sudah hampir mencapai 90 persen, berkat berbagai hasil uji coba dengan beberapa SSB di Kabupaten Brebes.

Disampaikan Manager Persab Brebes, Moh Iqbal Tanjung, Persab Brebes akan siap tampil dengan kekuatan penuh untuk menghadapi kompetisi Piala Soeratin U-17 Jawa Tengah yang akan mulai digelar 6 Desember 2021 ini.

“Terakhir Persab Brebes junior ini berhasil mengandaskan anak-anak PS HW SMK Mutu Bumi Bumiayu dengan skor 3-1, dalam uji coba kali kedua di Stadion Karangbirahi Brebes. Semoga hasil ini bisa penambah motivasi bagi para pemain,” ujarnya, Jumat (3/12/2021).

Untuk uji coba sebelumnya, tim Laskar Jaka Poleng Muda yang diarsiteki duet Coach Tarikh Azis (AA) dan Heri Yuliantoro ini, berhasil mengalahkan anak-anak SSB Dewantara FC U-15, Kecamatan Jatibarang, Brebes, dengan skor telak tanpa balas 4-0.

Iqbal berharap besar dari dua kali kali kemenangan dalam laga uji coba itu, tim kebanggaan wong Brebes ini akan tampil konsisten hingga membawa pulang gelar tersebut, dan selanjutnya ke tingkat nasional layaknya generasi emas Persab Brebes saat diperkuat Egy Maulana Vikri dan Witan Sulaiman, yang meraih gelar juara tahun 2016 silam.

Masih kata Iqbal, 90 persen komposisi pemain kali ini merupakan putra-putra terbaik asli Brebes. Ia pun optimis, para pemain muda ini akan menampilkan permainan yang ciamik dibawah duet kedua pelatih tersebut.

Untuk babak penyisihan nanti, Persab Brebes junior ini tergabung ke dalam grup A (3 tim), bersama Persibat Batang dan BJL 2000 Semarang. Dari ketiga tim tersebut, hanya juara grup sajalah yang akan lolos ke babak selanjutnya.

Sedangkan untuk jadwal pertandingannya sendiri, Persab Brebes akan menghadapi tim tuan rumah Persibat Batang 6 Desember 2021, kemudian keesokan harinya akan berduel dengan BJL 2000 Semarang.

“Kami mohon doa dari seluruh warga Brebes khususnya supaya dapat lolos ke babak selanjutnya,” pintanya.



Sementara itu Coach Heri Yuliantoro mengatakan, pemilihan pemain inti dan cadangan dari tim asuhannya itu sudah melalui beberapa tahapan seleksi, baik internal maupun atas undangan yang berasal dari peserta Liga Brebes Super maupun SSB (Sekolah Sepakbola) yang ada di Kabupaten Brebes.

“Tentu kami optimis dengan materi pemain yang akan berlaga di Piala Soeratin U-17 nanti, apalagi kondisi pemain semuanya fit seratus persen dan semangat juangnya berapi-api untuk meraih kemenangan demi kemenangan hingga meraih juara,” tegasnya.

Terpisah diutarakan Maulana Bima Aria PLK selaku Ketua Suporter Persab Brebes, Saber Mania juga yakin bahwa tim sepakbola kebanggaan mereka itu dapat mengulang kesuksesan generasi emas tahun 2016 silam. (Ryn/Aan/Red)